

Asegura presidente de Argentina que respondera ante la ONU por caso Milagro Sala



Buenos Aires, 17 oct (RHC) El presidente argentino, Mauricio Macri, declaró que el gobierno responderá mañana a Naciones Unidas sobre el documento que pide la liberación de la líder social Milagro Sala, encarcelada en Jujuy hace 11 meses.

Durante una rueda de prensa conjunta con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, el mandatario apuntó que invitó a la ONU a visitar Argentina y para que verifique "lo que informa Jujuy, que se están respetando los derechos humanos y leyes vigentes", consideró.

En octubre último el Grupo de Trabajo sobre la detención arbitraria de Naciones Unidas pidió al gobierno de Macri liberar de inmediato a la activista social tras calificar su encarcelamiento como arbitrario, una resolución respaldada incluso por el Parlasur.

La fundadora de la organización Tupac Amaru fue arrestada el 16 de enero pasado bajo presunta incitación a la violencia y tumulto por encabezar una protesta contra los cambios impuestos por el gobernador de la provincia de Jujuy Gerardo Morales en el sistema y programa de cooperativas.

A esa causa le añadieron otras como la supuesta irregularidad de administración de fondos destinados a construcción de viviendas.

El abogado Emiliano Villar presentó la víspera un hábeas corpus en el que se denuncia una persecución política contra Sala "planificada desde lo más alto del vértice de los Poderes de Gobierno de Jujuy".

Los gobiernos de Argentina y Canadá renovaron hoy sus vínculos con el fortalecimiento de la agenda bilateral y el compromiso de mantener un diálogo anual de alto nivel.

En rueda de prensa, el presidente argentino, Mauricio Macri, y el premier canadiense, Justin Trudeau, anunciaron que acordaron afianzar las relaciones y compartir experiencias en sectores como el comercio, la educación, la energía, la seguridad y la minería.

Hoy hemos confirmado una agenda futura muy importante que arranca de fortalecer nuestra agenda bilateral, sostuvo Macri, quien añadió que abordaron sobre intercambiar las experiencias en el tema de los refugiados.

En este punto, Trudeau anunció que Canadá ayudará y facilitará el reasentamiento de tres mil refugiados sirios en Argentina, con asesoramiento e integración.

Macri agregó que abundaron sobre la importancia de combinar el espíritu emprendedor entre ambos países potenciando el comercio, las inversiones y el desarrollo del empleo de calidad.

En cuanto al medio ambiente, dijo, se acordó que científicos de ambos países trabajen en el Ártico y la Antártida para evaluar de qué manera está afectando al ecosistema el cambio climático.

Por su parte Trudeau, quien visita por primera vez el país y Suramérica en calidad de primer ministro, señaló que ambas naciones comparten el compromiso de promover un crecimiento, una innovación y comercio inclusivos.

Coincidimos en la importancia de tener un compromiso multilateral robusto, señaló el distinguido visitante, quien agregó que ambas naciones acordaron trabajar para promover una agenda comercial progresiva e inclusiva. Asimismo anunció que se acordó restablecer las consultas a nivel de Estado sobre los derechos humanos, suspendidas desde 2013.

Los acuerdos a los que hemos llegado son una demostración más de la larga amistad entre los dos países, sostuvo.

Por último agregó que lo convenido hoy no solo son elementos concretos sino una asociación en la que, dijo, vamos a trabajar durante los años futuros. Estamos en el principio del comienzo del relanzamiento de la cooperación y amistad entre Canadá y Argentina.

El presidente argentino, Mauricio Macri, recibió en la Casa Rosada, sede del Ejecutivo, al primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, en su primera visita oficial a esta nación.

A su llegada efectivos del Regimiento de Granaderos a Caballo General San Martín le rindieron honores, y luego Trudeau se dirigió al Salón Blanco, donde el mandatario le dio la bienvenida.

Más temprano, el visitante fue recibido por la canciller, Susana Malcorra, y depositó una ofrenda floral en homenaje al Libertador de este país, José de San Martín.

Maravillosa bienvenida en Buenos Aires para iniciar nuestra primera visita oficial a Sudamérica, publicó Trudeau en la red social Twitter a su llegada, procedente de Cuba, donde realizó una visita de dos días.

El Primer Ministro ocupa el cargo desde hace poco más de un año, con un gabinete integrado por igual número de hombres y mujeres, algo que ocurre por primera vez en la historia canadiense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112435-asegura-presidente-de-argentina-que-respondera-ante-la-onu-por-caso-milagro-sala>



Radio Habana Cuba